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Educação do Município de Cornélio Procópio, Estado do Paraná,
sobre uso e estado de conservação dos veículos do

departamento de Educação.

RAFAEL HADDAD, vereador que o presente subscreve, com

amparo no artigo 113, §3o, inciso IX do Regimento Interno desta Casa, combinado com oartigo
98 da Lei Orgânica do Município, REQUER do Excelentíssimo Senhor Prefeito Mun.c.pal de
Cornélio Procópio, Estado do Paraná, FREDERICO CARLOS DE CARVALHO ALVES, as
seguintes informações:

a) Se há diretores de Escolas Municipais usando veículos próprios para buscar merenda
escolar.

b) Solicita a relação completa dos veículos que estão atualmente sendo utilizados no
departamento de educação para transporte de alunos. Qual oestado de conservação
destes referidos veículos?

c) Há algum veículo utilizado para transporte escolar que apresenta falta de assentos-?

JUSTICATIVA

Estas informações se fazem necessária devido às várias

indagações a este vereador sobre as questões acima.

Sala de Sessões, 23 de março de 2015.

RAFAEL HADDAD MANFIO

Vereador (PDT)
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